

Bruno Rodríguez félicite le gouvernement russe pour la victoire du Oui au référendum



Bruno Rodríguez P  @BrunoRguezP · 49min

Nuestras más sinceras felicitaciones al pueblo y gobierno rusos por la contundente victoria del Sí en el referendo constitucional de este 1ro de julio.

Constituye una muestra del reconocimiento a la gestión del Presidente Putin y su equipo de Gobierno.



La Havane, 3 juillet, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, a félicité le gouvernement et le peuple russe pour la victoire écrasante du Oui au référendum sur la réforme constitutionnelle.

«Nos félicitations les plus sincères » a tweeté le chef de la diplomatie cubaine qui a qualifié cette victoire de preuve de la reconnaissance pour la gestion du président Poutine et de son équipe de gouvernement.

La réforme de la Constitution comprend des modifications ayant trait au fonctionnement de l'État, à la souveraineté, à l'emploi, à la défense de l'histoire, à l'attention médicale et à l'aide sociale.

En plus, elle donne la possibilité à Vladimir Poutine de se présenter aux présidentielles de 2024.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/227485-bruno-rodriguez-felicite-le-gouvernement-russe-pour-la-victoire-du-oui-au-referendum>



Radio Habana Cuba